



Proponen cambios al programa especial de Cambio Climático

El diputado federal del PRD, Jesús Alberto Velázquez, propone reformar la Ley General de Cambio Climático para establecer que el programa especial se elabore al inicio de cada administración federal y se publique en el Diario Oficial de la Federación. Este programa es un instrumento de coordinación de acciones para que México enfrente el impacto negativo del cambio climático, ya que se fijan objetivos, estrategias, acciones y metas, mediante la definición de prioridades en materia de adaptación y mitigación, así como la asignación de responsabilidades, tiempos de ejecución, coordinación de acciones, resultados y estimación de costos.

<https://drive.google.com/file/d/1bXU2GdfSelt7mRRcU-JmWetnC986xkJe/view>